Diario de México Sección: Portada, Nación 2023-07-27 02:07:39

425 cm2

Página: 1,5 \$29,095.26

1/2

MI NACIÓN / 5

Menos mexicanos intentan ir de forma ilegal a EU: Canciller

SON LOS NÚMEROS MÁS BAJOS DESDE 2021, AFIRMA

Alicia Bárcena reporta 50% menos migrantes tras el fin del Título 42

 La titular de la SRE dio detalles del dialogo con funcionarios de Canadá y EU que sostuvo por 2 días

EFE / REDACCIÓN @DDMexico

Bajó 50% el flujo de migrantes rumbo a Estados Unidos tras el fin del Título 42 en mayo pasado, por lo que las cifras están en sus niveles más bajos desde 2021, aseguró Alicia Bárcena Ibarra, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Comentó que tras la reunión trilateral con delegaciones de Estados Unidos y Canadá, se expuso que los encuentros irregulares de indocumentados en la frontera con la Unión Americana se redujeron dicha cifra entre mayo y junio.

"Esto es muy importante, se ha logrado disminuir en 50% (el flujo migratorio). Y miren ustedes que, del total, los mexicanos son los que más han bajado, las otras nacionalidades menos. Sin embargo, esto representa las cifras más bajas desde

2021", afirmó la funcionaria.

Los datos reflejarían el panorama en la frontera norte luego de expirar el pasado 11 de mayo el Título 42, medida que expulsaba de manera inmediata a migrantes con el argumento de la pandemia de Covid-19, acción que ha sido reemplazada con el Título 8, el cual contiene mayores restricciones al asilo legal.

ÉXODO IRREGULAR REPUNTA

Pese a la caída de la migración en general, Bárcena Ibarra reconoció un aumento de 36% entre junio y julio de la migración irregular de familias que viajan juntas.

No obstante, insistió en que "hay tendencia a la baja de los flujos migratorios de personas mexicanas".

Fue en su charla ante la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca Elizabeth Sherwood-Randall y la viceministra de Defensa de Canadá, Jody Thomas, que la autoridad mexicana expuso estos datos entre el lunes y ayer.

Además, en el encuentro, "México reiteró su compromiso

de seguir realizando acciones que favorezcan la migración ordenada, segura, regulada y humana", reveló Rosa Icela Rodríguez Velázquez, encargada de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

"Y en el análisis se observó que hay una tendencia a la baja en el flujo de personas que busca migrar hacia Estados Unidos, y que desde el gobierno mexicano continuaremos con la persecución de traficantes de personas que ponen en riesgo la vida de los migrantes", advirtió la funcionaria.

ARMAS Y FENTANILO

Otro asunto que se abordó con las políticas de Norteamérica fue el tráfico de fentanilo y el flujo de armas de Estados Unidos a México.

De acuerdo con Rodríguez Velázquez el gobierno federal dejo en claro que su prioridad "es lograr la pacificación del país", pero señaló a Washington que el 70% de las armas incautadas provienen de su nación.







Página: 1,5



• Actualmente en EU se aplican medidas más restrictivas.

